

Legt man eine Mignon Batterie LR6 ein, beginnen Funkwanduhren automatisch die DCF Funkzeit in Europa zu suchen. Die Zeiger stellen sich auf 4,8 oder 12 Uhr in Empfangsposition. Dies dauert ungefähr 2 Minuten. Wenn der Empfang erfolgreich abgeschlossen wurde stellt sich die korrekte Uhrzeit automatisch ein. Dies wird nach 2 Stunden wiederholt sollte kein erfolgreicher Empfang erfolgen. Bitte warten Sie bis zum nächsten Tag, damit die Synchronisation in der Nacht erfolgen kann.

Mögliche Störquellen: Bitte hängen Sie Funkwanduhren nicht in die Nähe eines Fernsehers, Computers, einer Klimaanlage oder anderen elektrischen Geräten. Der beste Platz ist in der Umgebung eines Fensters, damit haben Sie viel Freude mit der neuen Zeit.

If you insert a Mignon battery LR6, radio-controlled wall clocks automatically start to search for the DCF radio time in Europe. The hands set themselves to 4,8 or 12 o'clock in reception position. This takes about 2 minutes. When the reception has been successfully completed, the correct time is automatically set. This is repeated after 2 hours if reception is not successful. Please wait until the next day so that synchronisation can take place during the night.

Possible sources of interference: Please do not hang radio-controlled wall clocks near a television, a television, computer, air conditioner or other electrical appliances. The best place is near a window, so you can enjoy the new time.